



**進学も就職も邑久高校へ！**

第73回卒業証書授与式



卒業証書授与



卒業生代表 答辞



部での送別会

3月1日(火)第73回卒業証書授与式を挙行し、3年生110名が邑久高校を卒業しました。今年度も新型コロナウイルス感染症対策として、卒業生と各家庭保護者1名の参加でした。答辞では卒業生代表が「高校生活に胸を弾ませ入学した日のことが、昨日のことにように思えあつという間の3年間であったと感じています。今までに培ったすべてのことをこれからの人生に活かし、どんなに辛く困難なことがあっても前を向いて未来に進んでいきます。」と3年間の思いを述べてくれました。卒業後は、大変なことや辛いことも多いと思いますが、家族や友人、そして高校3年間の経験を活かして、それぞれの進路先で活躍されることを教職員一同願っています。

地域学 セトリー

「探究学習」成果発表会



2月26日(土) 総合的な探究の時間「セトリー」の観光・活性化グループの3年生5人は、福武教育文化振興財団から助成を頂いて本校同様に活動している他校との交流会を兼ねた成果発表会に参加しました。本校のグループは社会にある課題を「自分事」としてとらえる「教育旅行」を立案し、8月には本校1年生を対象に研修旅行を実施しました。この活動を通し、高校生でも社会に対しアクションを起こすことができること、自分たちの声に耳を傾け共感してくれる人がいることを実感できました。グループのメンバーはそれぞれの進学先においても、セトリーの活動で培った探究心やコミュニケーション力を生かして活躍してくれるものと思います。



1月20日(木) 総合的な探究の時間「セトリー」で地域と連携して取り組んできた探究学習の実践報告会を開催しました。急遽オンライン開催になりましたが、各教室の1・2年生や校外の方にも、テレビ会議システム meet で参加してもらいました。

報告会ではスライドによる全体発表を普通科2年生の3グループが行い配信しました。その他にもポスターセッションやスライド発表、2年生情報ビジネスコースの生徒がIT講座で作成したポスターへの投票「ポスター・コンテスト」を行いました。それぞれの活動に関わってくださった地域の方からはオンラインで御講評を頂きました。オンラインで御参加くださった校外の方からも、「生徒が中心となって、地域の行事に参加したり、実際に行動したりと、さらに活動が深まっている」「自分たちの関心や疑問から探究の方向を決めて積極的に関係者とのコミュニケーションを取り、自分事として考えている姿勢が感じられた」といった御感想を頂きました。

美術部

「日本一の駄菓子屋」壁面装飾プロジェクト、横断幕完成！！



「日本一の駄菓子屋」として広く知られている株式会社大町(瀬戸内市長船町)様からの依頼で昨年秋から取り組んできた装飾デザインが年明けに完成し、先日納品の運びとなりました。幼少期の記憶をテーマに春夏秋冬を描いた今回の横断幕は、大町に訪れる人々にとって懐かしさや憩いを感じてもらえる作品に仕上がったと思います。制作を担当してくれた美術部の3年生たちにとっても、地域社会と繋がり貢献できたことは卒業後の糧となる貴重な体験になりました。

授業

2年保育・食物コース 特別養護老人ホーム セとうちとのオンライン交流会

2月2日(水)「特別養護老人ホームせとうち」の利用者さんとオンラインで交流会を行いました。レクリエーションでは〇×クイズやジェスチャーゲームなど、オンラインでの実施に試行錯誤しましたが、職員の方々のサポートもあり、一緒に楽しく取り組むことができました。また、生徒がぬり絵で作成したカレンダーをプレゼントし、喜んでいただきました。最後には手話歌のプレゼントをしました。途中、ハンドベル演奏やメッセージなども掲示して、これからも元気に過ごしていただきたいという気持ちを込めて演奏しました。生徒は学習した成果を披露する機会になり、成長することができました。本当にありがとうございました。



お知らせ

ブログ Facebook Instagram



◆この通信は、本校事務室窓口で配付しています。また、本校ホームページからダウンロードできます。バックナンバーもあります。  
◆ブログ、フェイスブック、インスタグラムではこの通信に載せきれない多くの情報を発信しています。ぜひ御覧ください。